

La Segunda Categoría Regional

Fase final

RESULTADOS

Santa Coloma — Montcada	1—4
Manlleu — Vilasar	0—1
Descansó: San Cugat	

CLASIFICACION

Montcada	6	5	0	1	15	6	10
Vilasar	5	3	0	2	10	9	6
San Cugat	5	2	1	2	11	12	5
Stá. Coloma	6	1	2	3	7	11	4
Manlleu	6	1	1	4	7	12	3

En Santa Coloma de Farnés

S. C. FARNES 1
MONTCADA 4

A los 5 minutos del partido Sánchez muy oportuno logra el tanto local. A pesar de esta ventaja el Farnés no dió ninguna sensación de peligro, seguramente debido a los grandes cambios, que impuestos por las circunstancias, sufrieron todas sus líneas. El Montcada, sin enemigo delante, empezó desarrollando su característico juego incisivo y fruto de ello fué el empate a los 15 minutos, obra de Simón que fué el mejor hombre de la delantera. Cinco minutos después Arranz oportuno desempata y pasados otros cinco vuelve Simón a marcar, a buen centro de Huguet, quedando al finalizar el primer tiempo con el resultado de 1 a 3 favorable a los forasteros.

En el segundo tiempo el Montcada repliega sus dos interiores y se limita a mantener distancias, lo que intenta aprovechar el Farnés, pero la nulidad rematadora de la delantera y la seguridad defensiva forastera anulan sus esfuerzos.

En el último minuto Mendoza marca el cuarto tanto forastero.

El arbitraje de Marín, bueno, y a sus órdenes se alinean:

Farnés. — Barret, Argemí, Llinás, Culcell, Fábregas, Raboseda, Rovira, Panella, Nadal, Sánchez y Sarrats.

Montcada. — Costales, Ventura, Artés, Artigas, Rosell, Pou, Huguet, Mendoza, Arranz, Simón y Najarro.

J. C.

Torneo Primavera

En Ripollet

RIPOLLET 2
SAN FAUSTO 3

Contendieron estos equipos, resultando un partido competido y emocionante, el equipo visitante vino dispuesto a contrarrestar la derrota sufrida en su feudo en la primera vuelta por el equipo local. Si hemos de ser sinceros lograron su objetivo con toda clase de merecimientos: por juego, coraje y amor propio, cosas de que careció por completo el Ripollet.

El San Fausto en este encuentro dejó entrever que tiene un equipo cuajado de buenas individualidades, destacan en su cuadro el portero, los medios volantes e interiores y su extremo derecho, y los demás no desentonaron, en fin, todo un señor equipo, ante el cual tuvieron que inclinarse el once local.

En el primer tiempo el San Fausto ha sido dueño de la situación, por su rapidez y concepción en las jugadas, fruto del cual han sido los dos goles marcados por su interior y extremo izquierda. En el segundo período el delantero centro visitante ha conseguido el tercer tanto para su equipo, a partir de este gol el Ripollet se lanza en tromba sobre la meta contraria y en un alarde de coraje consigue dos tantos que hacen peligrar la victoria del San Fausto que ha sabido defenderse con tesón hasta el final.

Un espectador.

En Centellas

U. D. CENTELLEENSE 1
C. D. RODA 2

Al no poder presentar a todo el equipo titular a causa de las lesiones registradas en las últimas jornadas, unido también a que algunos jugadores se han alineado sin las debidas condiciones físicas ha sido la causa de que el Centellense, en este difícil choque, no haya rendido como en anteriores encuentros.

Desde luego, que la labor desastrosa y parcial del árbitro ha influido de manera notoria en el resultado final, puesto que ha permitido el juego duro y violento, llevando los rodenses la mayor parte, a todas luces irreprochable.

El primer período ha sido carente de buen juego, registrándose sólo algunas incursiones peligrosas por parte de los extremos visitantes en una de las cuales Torres de potente tiro marca el primer gol para su equipo. La segunda mitad ha sido de iguales características que la primera, menudeando los incidentes

por la falta de autoridad del director del encuentro, consiguiendo Bou un precioso tanto de bandera de impresionante tiro. F. Garriga acortó distancias al marcar a cesión de R. Garriga, el gol del honor para su bando. Poco después el árbitro —si así puede llamársele— expulsa a un jugador por bando, cuando eron otros los que debían ser castigados. En los últimos minutos todo el equipo local se vuelca sobre el marco forastero, empleando sus defensores toda clase de faltas y procedimientos ilegales, sin que el colegiado se dé por enterado y no consiguiendo variar el resultado con que fine el partido.

El arbitraje, a cargo de J. Pedro, tal como hemos indicado, desastroso y sin autoridad, permitiendo el juego peligroso y violento.

Las alineaciones fueron:

Centellense. — Sañé, Pujadas, Espuña, Calvo, Juan, Llorente, Relats, Boada, R. Garriga, F. Garriga y Señé.

Roda. — Baucells, Parera, Om, Solá, Clapés, Fontarnau, Bou, Romeu, Ribas, Franquesa y Torres.

Fede.

MOTO GUZZI CASA MASFERRER

En San Fausto

SAN FAUSTO 2
CALDAS 3

Este partido puede resumirse al juego desarrollado en la primera mitad, pues ha sido éste, jugado a un fuerte tren en la que se vieron bonitas jugadas por ambos bandos, sacando más provecho el equipo visitante ya que logró llegar al descanso con 2 a 1 a su favor. La segunda parte se ha caracterizado por la monotonía de los dos equipos, mostrando el cansancio de la primera parte, consiguiendo un gol cada uno, los dos de penalty, lo que prueba la ineficacia de ambas delanteras, sobre todo la local, ya que su centro delantero y extremo izquierda desperdiciaron sendas oportunidades para marcar por encontrarse solos ante el portero y no saber sacar provecho de ellas.

El San Fausto no caben distinciones, pues todos sus componentes estuvieron por debajo de sus posibilidades. Por el Caldas su delantero centro el mejor de los veintidós sobre el césped, siguiéndole en méritos su defensa lateral Lacueva. El árbitro, bien en general.

Gol.

SEGUROS NOVELLAS